

JUDO. Zwei Niederlagen musste Landesligist Yamato Hürth am zweiten Kampftag hinnehmen. Bei der 2:5-Niederlage gegen Godesberg punkteten lediglich Bernhard Pape und Andreas Hartung. Bei der 3:4-Niederlage gegen Worringen punkteten die Hürther Pape, Hartung und Victor Müller. Der nächste Kampftag findet am 10. November in der Turnhalle der Dr.-Kürten-Schule statt.

JUDO. Beim Marzipanturnier in Bonn sicherte sich

René Schmitz von Yamato Hürth den Sieg und das ein Kilogramm schwere Marzipan-Schwein. Marie Heyl wurde Zweite. Dritte Plätze belegten Daniela Klöckner und Julian Schöne. Vanessa Dröschel, Lennart Gießing, Mario Hochscheid und Jens Funkenhaus landeten auf Platz fünf.